

Un castillo de naipes, idea ganadora para Trans-hitos - Mediterráneo - 02/10/2018

CEVISAMA 2019

Un castillo de naipes, idea ganadora para Trans-hitos

R. D.
CASTELLÓN

El proyecto *House of Cards*, que recuerda a un castillo de naipes, diseñado por la firma valenciana Nihil Studio, ha ganado la edición de este año del concurso Trans-hitos, la muestra de la cerámica que cada año (en esta ocasión, del 28 de enero al 1 de febrero del 2019) se integra en el escaparate de Cevisama para exhibir los usos más novedosos del material. El certamen está impulsado de forma conjunta por la feria, la patronal azulejera Ascer y el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC). ≡
